



Univalle aseguró que no se cancelará semestre de ningún programa

La Asamblea de Estudiantes de Univalle denunció amenazas a algunos miembros por participar en protestas por el HUV

El rector de la Universidad del Valle, Iván Ramos, aseguró que no se cancelará el semestre académico de ningún programa de la institución.

Las clases se mantienen suspendidas desde hace tres semanas por cuenta de la protesta que adelantan los estudiantes pidiendo soluciones prontas para la crisis del Hospital Universitario del Valle, HUV. Lea también: Estudiantes universitarios de Cali 'pierden el año' por crisis del HUV

Ramos aseguró que este miércoles el Consejo Académico se reunirá en pleno para evaluar la reprogramación de clases, con el fin de recuperar y mantener el proceso formativo de los 799 estudiantes y residentes que conforman la Facultad de Salud.

“El último recurso a plantearse es suspender o cancelar el semestre. Lo que haremos es acogernos a la flexibilidad académica, para hacer compatible el derecho a la protesta social, contemplada en la Constitución, con la actividad académica”, indicó el rector de Univalle.

Se evaluará también los planes de recuperación de clases para los estudiantes de los demás programas académicos que se encuentran en cese de actividades desde hace dos semanas.

La respuesta se produce en medio del descontento generado entre la comunidad estudiantil luego que la semana pasada el Consejo Superior de Univalle afirmara que se encuentra en riesgo la continuidad del semestre.

Sobre ello, la Asamblea General de Estudiantes de la Universidad del Valle manifestó a través de un comunicado que rechazan “el carácter intimidante y coercitivo con el cual el Consejo Superior ha manifestado la posibilidad de cancelación del semestre”.



Sala de Prensa

Voceros estudiantiles manifestaron que continuarán en cese de actividades, hasta que el HUV, su principal centro de prácticas, se recupere de su crisis financiera y opere normalmente.

Diario El País, 13 de Octubre de 2015. Página B3.